
   Préparation du conseil d’écoles du 24 Juin 2022 

Présents : Enseignantes : Mme SIMON, Mme SIRANTOINE, Mme CLERC, Mme LEGUAYE 

   

                Maires : Mr PERROTIN, Mr FORNITO, Mr PICHAVANT 

                 SMS : Mr PERROTIN 

                 Parents d’élèves : Mme PIERRON,  Mme LALLEMENT, Mme ROYER,  

Excusés : Mme ZUG, Mr CAMUS, Mme COTTIER, Mme HILAIRE FAVILLA 

              

1)  Equipe enseignante : Pas de changement dans l’équipe pédagogique l’année prochaine  

2)  RASED : 

Ambly : Pas de suivi RASED 

Troyon : La psychologue scolaire a vu 1 enfant (sur 2 demandes), aucun suivi, en attente du médecin scolaire. 

Génicourt : pas de suivi RASED  

3) Présentation de la liste des fournitures scolaires pour la rentrée 2022: 

  Trois priorités : Les écoles élaborent une liste de fournitures scolaires en tenant compte de 

trois facteurs : - Un budget raisonnable pour toutes les familles     

   - Un cartable allégé         

   - Des produits triables et recyclables  

Pour l’école d’Ambly, nous rappelons que les cartables à roulettes sont interdits car ils prennent 

beaucoup de place et nos couloirs sont étroits. De plus, ils sont lourds (même vides) et les enfants 

n’arrivent pas à les porter pour monter et descendre les marches du bus.     

                 Nous demandons aux parents de maternelle de nous fournir une clé USB qui suivra l’enfant durant sa 

scolarité dans le RPI et peut-être même au collège. Sur cette clé nous mettrons le PEAC de vos enfants et 

d’autres documents utiles. 

4) Répartition des effectifs pour la rentrée : pour l’instant les effectifs de rentrée seront : 

 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 
Mme CLERC 1 4 6       
Mme LEGUAYE    9 7     
Mme 

SIRANTOINE 
     9 10   

Mme SIMON        8 10 
TOTAL 11 16 19 18 
TOTAL : 64 élèves   



   

5) Bilan des manifestations 2021-2022 

-Sur les 3 sites les enfants ont travaillé tout au long de l’année sur le thème de la nature et de la forêt.   

-A Ambly : projet jardin : les enfants ont mangé leurs petits pois et leurs radis, les haricots continuent de pousser. 

- A Troyon : 

-  les élèves ont participé au projet « classes qui folkent » qui s’est conclu par un bal le 31 mai. 

- Ecriture d’une histoire programmée et codée avec les tablettes et l’intervention de Valérie Coquillard, conseillère 

pédagogique de l’IEN de Verdun. 

- Un gendarme interviendra dans le cadre du permis piéton le 30 juin. 

- A Génicourt : 

- les élèves ont participé au projet « rock » avec l’artiste Jo Cimatti qui s’est conclu par 2 concerts le 17 juin 2022 au 

collège d’Ancemont. 

- intervention d’un animateur du parc naturel régional de Lorraine sur les forêts lorraines le 7 juin 2022. 

- un gendarme est intervenu pour le permis internet 

- poursuite du projet bilangue 

Au Cycle 1/2/3 :  

- les élèves des trois sites ont fait une sortie forêt en octobre en partenariat avec l’ONF. L’intervention de l’agent 

ONF dans les classes prévue en janvier/février ne s’est pas faite en raison du COVID important dans les classes. La sortie 

en forêt prévue en juin ne s’est pas faite non plus.    

- Sortie au Parc Argonne découverte fin avril, afin de finaliser le projet nature, tout s’est bien passé ! 

 -> Financement de la sortie : entrées payées par les coopératives, bus en partie par les coopératives + 

subvention exceptionnelle du SMS et de la Codecom du Samiellois. 

Bilan de la kermesse : Nous remercions les parents d’être venu voir le travail des enfants et d’avoir participé à la kermesse 

malgré la chaleur. Un grand bravo aux enfants.  

6) Cantine 2022-2023  

Pour l’instant ni les élus, ni les enseignants ne savent où aura lieu la cantine pour les enfants scolarisés à Ambly la rentrée. 

Il y a entre 15 et 25 enfants scolarisés à Ambly qui vont à la cantine. Un retour à Troyon semble problématique au niveau 

de l’espace. Dans le doute, nous conseillons aux parents qui souhaitent inscrire leur(s) enfant(s) à la cantine de faire faire 

une carte de bus (elle est gratuite). 

Certains enfants se plaignent de s’ennuyer lors du temps de midi sur Ambly. Il faudrait peut-être prendre moins de temps à 

table et faire plus d’activités (petits jeux, bricolages, jeux de cour, jeux de société) pour que les enfants se défoulent et 

finir par un temps calme avant le retour en classe. 

 

 



              7)  Activités prévues en 2022-2023 

Poursuite du jardin (réparation des bacs à Ambly, tonte régulière de la pelouse, ….) 

Poursuite de la collaboration avec l’école de musique  

  Partenariat USEP : les partenariats ne nous ont pas encore été présentés mais nous nous inscrirons dès 

qu’ils le seront 

Nous aimerions travailler sur le thème de « l’Europe ».   

8) Bilan des coopératives :  

Ambly : 72, 17 euros 

Coopérative commune : proche de 2000 euros grâce aux bénéfices de la kermesse 

9) Bilan USEP 

Cycle 1 : Meuse à vélo+ activité innovante cirque 

Cycle 2 : Meuse à vélo+ activité innovante Kanjam 

Cycle 3 : Partenariat basket+ activité innovante Bonkerball 

Le bus est pris en charge par l’USEP pour les activités Meuse à vélo mais pour les rencontres finalisant les 

partenariat le bus est à la charge des coopératives 

10)  Evaluation des écoles du secteur de collège d’Ancemont : 

Les écoles de tous le secteur d’Ancemont ont été évaluées fin juin. Il s’agit de voir comment élus, parents, 

enseignants, élèves perçoivent leur école. Nous avons donc distribué une enquête aux parents et aux 

enseignants, fait un sondage auprès des élèves pour avoir leur ressenti.  

Ensuite, les directrices de toutes les écoles se sont réunies avec les réponses pour faire une synthèse sur 

l’ensemble des écoles de secteur. Le 16 juin des évaluateurs de Moselle sont venus visiter nos écoles et nous 

ferons un rapport pour le 5 juillet.  

                10) Travaux effectués dans l’année : 

A Ambly :  

- toilettes des GS-CP terminées. 

- changement du câble téléphonique à Ambly. 

11) Travaux à effectuer 

   A Ambly :  

-Il faudra vérifier la structure (et faire réparer la bascule) et les vélos et trottinettes  

-Il faudrait balayer la cour, le préau et sous la structure car la mousse s’y incruste. 

-Vérifier les chaises de la classe et revisser les vis car elles tombent régulièrement. 

-Vérifier les néons 



- Mettre du silicone autour du lavabo dans la classe des petits 

- Mettre des crochets dans la salle du matériel afin d’accrocher des cerceaux 

- Voir si la bascule en bois est réparable. 

- Voir la roue de la brouette (toujours à plat) 

-Nettoyer les gouttières 

- La chasse d’eau du premier WC à droite dans la classe de Mme CLERC a un écoulement plus faible que 

les autres WC, voir si c’est normal.   

-Penser à budgétiser les peintures pour les classes d’Ambly 

Le SMS informe les enseignantes qu’ils vont monter un dossier (l’année prochaine) pour installer une 

nouvelle structure à Ambly qui remplacerait la structure actuelle  

  A Troyon : 

- Nettoyer la cour (balayage, toiles d’araignées, …) 

- Refaire les marquages de la cour 

- Enlever l’ancien hôtel à insectes  

  A Génicourt : 

-  le banc de la cour doit être réparé 

- la poubelle des toilettes est cassée il faut la changer 

- il faudrait envisager de changer le grand tableau blanc 

             12) Questions des parents.  

Nous n’avons pas eu de question. Simplement des parents d’élèves nous ont fait remonter que certains parents étaient 

mécontents lors du spectacle du 18 juin car les enseignantes de maternelle ont laissé sortir les petits de la salle des fêtes 

avant que les CM chantent. Cela aurait occasionné du bruit alors que les enfants de CM étaient déjà fatigués de leur 

spectacle à Ancemont la veille et qu’ils avaient très chaud.  

Réponse de Mme CLERC : Je comprends que les enfants de CM soient fatigués et souffrent de la chaleur, mais les petits 

sont restés dans la salle plus de 30 minutes sachant que leurs parents étaient dehors. Nous les avons fait boire puis calmés, 

mais à la fin du spectacle des CE1/CE2 plusieurs enfants pleuraient et demandaient leurs parents.  

Je pense que s’il y a eu du bruit lors du spectacle des CM, il ne venait pas des enfants mais plutôt des parents des enfants 

qui ne chantaient pas. C’est un problème d’éducation.  

 

Séance levée à 18h30 

 

 

 



 


